

Ein gutes neues Jubiläumsjahr!

2021-01-04 01:43

Wie der gesamten Gesellschaft hat das vergangene Jahr 2020 auch uns beim blum FC Höchst alles abverlangt. Ein großer Dank an alle Trainer*innen, Spieler*innen und Funktionär*innen, die sehr flexibel auf zahlreiche Verordnungen, Änderungen und Anforderungen reagiert haben und uns zumindest im Herbst in weiten Teilen einen halbwegs normalen Spielbetrieb ermöglicht haben. Ein großes Danke auch an unsere Sponsoren, die unsere Arbeit erst ermöglicht haben, und unsere treuen Fans, die im Rheinaustadion 2020 nicht nur wegen der Corona-Maßnahmen das ein oder andere Mal gelitten haben.

Am 14. August 2021 feiert der blum FC Höchst seinen 100. Geburtstag. Der Start in unser Jubiläumsjahr steht aber noch unter einem schwierigen Stern. Ein Trainingsbeginn ist noch nicht anzudenken und ein regulärer Start in die Frühjahrssaison ist noch ungewiss. Da die Planungen für die nächsten Monate noch schwierig sind, werden wir unsere Jubiläums-Aktivitäten auf die 2. Jahreshälfte - insbesondere auf das Geburtstagswochenende vom 13. bis zum 15. August - fokussieren, in der Hoffnung, dass das Virus uns in der zweiten Jahreshälfte würdig feiern lässt...

Wir verbleiben mit den besten Wünschen für 2021!

blum FC Höchst 1921